

プラネタリウムの星空が生まれ変わります

よりリアルな星空や宇宙の映像をご覧ください。プラネタリウム機器の改修や更新を行います。

問い合わせ 児童会館 (緑ヶ丘2、☎24・2434)

★ 現投影機は11月30日(火)までです

今の投影機の光は柔らかく、どこか懐かしいクラシカルな星空です。現行機器の魅力を味わえるのも、あとわずかです！

◆ 観覧には予約が必要です

新型コロナウイルス感染症対策のため、1回当たりの定員を減らし、予約制にしています。電話または窓口で予約してください。

市ホームページID.1004829

現投影機での投影風景▶



機器更新のポイント

1 星空のアップグレード

星を点で投影する光学式プラネタリウムの光源をLEDに更新し、より明るく鮮明な星空に変わります。

2 宇宙をもっと身近に

画像や映像を投影するデジタル式プラネタリウムを新機種に更新。最新のデジタル映像を用いた宇宙旅行疑似体験も可能になります。



▲新デジタルプラネタリウムの宇宙空間映像

★ 12月～3月は工事のため投影を休止します

機器の改修・更新作業のため、次の期間プラネタリウムの投影を休止します。ご不便をお掛けしますが、新しいプラネタリウムを楽しみにお待ちください。

休止期間 12月1日(水)～翌年3月31日(木)



今月は マンドリル

おびひろ動物園では、マンドリルの「キーボー (オス・17歳)」と「サラサ (メス・14歳)」の2頭を新サル舎で飼育しています。体が大きく派手な色をした顔がキーボー、体が小さい方がサラサです。



キーボー

屋外で姿が見えないときは、屋内の展示場を探してみてください。

マンドリル担当 池田さん



キーボーは人工哺育で育てられたため人に近づきやすく、給餌の際には餌を取ろうと手を出してきます。餌の中ではオレンジなどのフルーツとサツマイモが好きなようです。



mukuka30さん提供



potato089aaaさん提供



園長賞

muuuuf.mさん提供

おびひろ動物園の動物たちの写真を大募集！

動物園長と広報担当で厳選し、魅力的な写真を当コーナーで紹介します。次回(12月号)の紹介予定の動物は「チャップマンシマウマ」です！

Instagramの場合…「#広報おびひろZOOレター」を画像に付けてアップ
Eメールの場合… photo@city.obihiro.hokkaido.jpに画像(5MB以内)を添付して送付

※提供された写真は、次回のZOOレターで紹介したり市の広報物などに使用場合があります。その場合、個別にお知らせはしません。写真に関する問い合わせは、広報広聴課へ。



市政のお知らせを放送しています

◆ テレビ 市役所だより (OCTV 11ch) 毎日4回放送していて、市ホームページからもご覧になれます。

◆ ラジオ (毎週月・水・金曜日) おびひろタウンインフォメーション (FM-JAGA77.8MHz) 9:15～9:20 おびひろ広報メモ (FM-WING76.1MHz) 9:30～9:35

広報おびひろの感想を聞かせてください

最後まで読んでいただきありがとうございます。よりよい広報紙にするために「こうした方が読みやすい」など皆さんの感想をお聞かせください。
問い合わせ 広報広聴課 (市庁舎3階、☎ 65・4109、FAX 23・0156、Eメール report@city.obihiro.hokkaido.jp)

OBIHIRO CAMERA REPORT オビヒロ カメラレポ

図書館では、子どもたちに読書の楽しみを知ってもらうため、毎月第2・4水曜日に乳幼児向けの「おはなし会」を開催しています。第4水曜日のこの日は「にこにこ会」の皆さんが、「はじめてのおつかい」など5冊の絵本や紙芝居の読み聞かせ、手を使ったリズム遊びを教えてくださいました。会場は、子どもたちのたくさんの笑顔であふれていました。

10月3日(日)にも児童会館で秋のスペシャルおはなし会があるほか、10月24日(日)～11月14日(日)の読書週間には各種イベントを開催します(詳細は11頁をご覧ください)。おうち時間も多この機会に、お子さんと本の世界を楽しんでみてはいかがでしょうか。(8月25日、図書館)

8月24日(火)～9月5日(日)まで開催された東京2020パラリンピック。開催に合わせて、8月24日(火)～26日(木)まで市庁舎1階市民ホールにてパラスポーツパネル展を実施しました。

帯広市と音更町がアルゼンチン共和国パラリンピック選手団のホストタウンに登録されているため、展示ではアルゼンチン水泳選手団のメンバーや、アルゼンチン共和国の魅力を紹介し、国旗も掲示しました。また、パラスポーツの理解促進の目的で、競技種目や、十勝で活動する団体も紹介しました。

次回のパラリンピックは2024年にパリで開催されます。日本選手とアルゼンチン選手の、更なる活躍が期待されます。(8月26日、市民ホール)

にこにこおはなし会

パラスポーツパネル展